

CON TRES DETENIDOS, UN PRÓFUGO Y VARIOS ALLANAMIENTOS POR DELANTE

# Avanza la mega causa por abigeato

La detención de un tercer sospechoso y el secuestro de sucesivas partidas de ganado constituyeron otro avance significativo en una mega causa. Se busca desarticular una organización dedicada al cuatrismo, mediante un trabajo coordinado entre fuerzas policiales y el Poder Judicial, orientado a esclarecer responsabilidades y proteger la seguridad rural. Se habría establecido vinculación con otra causa, radicada en Paso de los Libres, del mes de setiembre. Se trató de la misma persona, el mismo camión, el mismo camionero. El fiscal no habría dado lugar a cuatro allanamientos pedidos y no se registraron ni detenciones ni secuestro de la hacienda.

**E** Ayer se tomaron un respiro las acciones de campo, aunque posibilitó la continuidad de las tareas de inteligencia con la mirada puesta, además, en la salida hacia Misiones y otro hecho en cuya investigación participó un fiscal de otras jurisdicciones y que dejó más interrogantes que certezas.

En la jornada del sábado parte del personal policial se dedicó a las actas de reconocimiento y entrega de la hacienda secuestrada a los afectados que justificaron su propiedad de modo de achicar la cantidad de vacunos que están en la Sociedad Rural por las dificultades propias de su pastoreo y toma de agua. Se había llegado a cerca de 300 cabezas en depósito.

En la antevíspera se concretó un nuevo procedimiento judicial, en el mar-

GENTILEZA



**UN TERCER DETENIDO, Y OTRO SIGUE PRÓFUGO.** Se trata de un joven de apellido Leiva que al momento de su aprehensión no ofreció resistencias. Él había intervenido anteriormente en la causa de setiembre en Paso de los Libres y, con motivo de la detención de Meneses, acercó al abogado que lo representa.

co de una investigación de gran envergadura vinculada al delito de abigeato. El

operativo culminó con la detención de un tercer sospechoso, considerado una pieza clave dentro de una organización dedicada al robo sistemático de ganado en la región.

La intervención fue llevada adelante mediante un trabajo conjunto y coordinado entre el Prial de la Cruz y la Comisaría de la localidad, lo que permitió avanzar en una causa que ya había registrado actuaciones previas y detenciones anteriores.

El allanamiento se realizó en el establecimiento rural denominado "La Cruceña", situado en el paraje Stingana, una zona de características productivas vinculadas a la actividad ganadera. La explotación es de Wesfallo Yoel Leiva que había sido previamente identificado como un punto de interés para la investigación judicial en curso.

La causa fue definida como una "mega causa"

debido a la cantidad de hechos investigados y a la estructura organizada del grupo delictivo.

La detención concretada en esta jornada refuerza la línea investigativa que apunta a establecer con precisión los roles y responsabilidades de cada uno de los integrantes de la banda, permitiendo avanzar hacia un esclarecimiento integral de los hechos denunciados y bajo análisis judicial.

## DESPLIEGUE OPERATIVO Y FUERZAS INTERVINIENTES

El procedimiento fue ejecutado con la intervención del Prial La Cruz y el Prial Corrientes Capital, en coordinación con la Comisaría de La Cruz. A este despliegue se sumó la colaboración de los grupos especiales Gtoe y Grim de Paso de los Libres, que responden al Co-

## Detención

Como resultado del allanamiento, se procedió al secuestro de 37 animales vacunos. Estos animales quedaron a disposición de la Justicia para su correspondiente identificación y para determinar su origen, en el marco de la investigación por abigeato.

En el mismo procedimiento, se concretó la detención de Wesfallo Yoel Leiva, de 32 años. El detenido posee domicilio en de Guaviraví, y fue parte de la prefectura de la que se desvinculó.

La detención fue ordenada por la fiscal interviniente, la Dra. Di Tomasso, quien conduce la investigación judicial y dispuso las medidas correspondientes tras evaluar los elementos recolectados durante el operativo. El sospechoso quedó a disposición de la Justicia para las actuaciones procesales de rigor.

Las autoridades indicaron que el detenido es considerado una pieza clave dentro de la estructura de la banda investigada, debido al rol que habría cumplido en el resguardo y manejo del ganado presuntamente sustraído. Este aspecto, todo indica, será profundizado.

El secuestro del ganado representa un elemento probatorio central para la causa, ya que permite vincular hechos concretos con denuncias previas realizadas por productores de la zona.

misario Baroni y que brindaron apoyo táctico

La participación de distintas unidades especializadas respondió a la complejidad del operativo y a la necesidad de garantizar condiciones de seguridad tanto para el personal interviniente como para terceros. Según se informó, la planificación previa resultó clave para lograr un resultado considerado altamente positivo por las autoridades. Dichas tareas de inteligencia fueron las que motivaron los primeros cinco allanamientos que se trataron en la fiscalía de Facundo Sotelo y que si hubieran sido ejecutados con prontitud hubiera llevado a resultados aún más categóricos. La nueva fiscal desde el 15 ordenó más de media docena de nuevos allanamientos y habría más en trámite a ser solicitados por la Policía.

El establecimiento "La Cruceña" fue inspeccionado en el marco de una orden judicial, cumpliéndose los protocolos legales correspondientes. Durante el procedimiento se realizó un relevamiento exhaustivo del predio, que permitió detectar la presencia de animales cuya procedencia se encuentra bajo investigación. Las fuerzas interviniientes actuaron de manera coordinada, siguiendo lineamientos establecidos por la autoridad judicial competente.

Desde la Policía se remarcó que el despliegue operativo forma parte de una política sostenida de combate al delito rural, especialmente en zonas donde la actividad ganadera constituye un eje central de la economía local y en línea con la decisión de Juan Pablo Valdés de ponerse al frente.

## Paso clave

Desde el ámbito policial se subrayó que este procedimiento constituye "un paso importantísimo en la investigación", en tanto permite avanzar en la identificación de los roles que cumplían los distintos integrantes de la banda dedicada al cuatrismo. La causa se encuentra en una etapa de desarrollo activo, con múltiples líneas de análisis.

Las fuentes oficiales destacaron que la organización criminal está siendo "desarticulada pedazo a pedazo". Este enfoque gradual busca evitar la recomposición de la banda y asegurar la solidez de las pruebas reunidas.

En el caso, como en el anterior que se registró en Libres en setiembre, así como en otro, en Santo Tome las tareas de los fiscales distaron de lo que, en pocos días, hizo la Dra. Di Tomaso con el agravante sustantivo que en ambos casos los policías fueron víctimas de sanciones, sumarios o traslados promovidos por la Fiscalía que no encontraron a la Jefatura en posición de hacer respetar al personal interviniente.

Importa recordar que el Juez de Garantías de Paso de los Libres acaba de desautorizar una sanción impuesta por la Jefatura y habría otras presentaciones en trámite que están siendo respaldadas por las respectivas sociedades rurales.